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Ветерану Канину - 90 лет!
ОСЕННИЙ ПРИЗЫВ

"Служить России 
суждено тебе и мне...3 НОЯБРЯ своё 90-летие от

метил ветеран Великой Отече
ственной войны Степан Алексее
вич Канин. Поздравить одного из 
старейших жителей нашего горо
да в день юбилея пришли глава 
Мегиона Олег Дейнека, предста
вители управления социальной 
защиты населения и городского 
Совета ветеранов.

Гости передали юбиляру по
здравительную открытку Прези
дента России Владимира Пути
на, цветы и подарки от админис
трации города и губернатора 
Югры Натальи Комаровой.

- Желаю Вам крепкого здоро
вья и от всех жителей Мегиона 
говорю Вам огромное спасибо за 
Ваш труд, за тот вклад, который 
Вы внесли в процветание нашей 
страны, округа и города! Благода
ря таким людям, как Вы, наша Ро
дина всегда будет великой и мо
гучей державой! - сказал, обра
щаясь к ветерану, Олег Дейнека.

- Мы тебя считаем настоящим 
патриотом, защитником нашего 
Отечества, ты "поднимал" Запад
ную Сибирь, вложил много сил в 
освоение нашего М егиона. Мы 
тебя очень любим и ценим и же
лаем, чтобы таким же составов 
вместе встретили твоё 100-ле
тие! - поздравил Степана Канина 
председатель Совета ветеранов 
Вячеслав Качапкин.

Всю свою жизнь Степан Алек
сеевич добросовестно трудился:

1 НОЯБРЯ в администрации 
города состоялось очередное 
заседание Координационного  
совета по делам национально
культурных автономий и взаимо
действию с религиозными объе
динениями.

Открывая его, глава города 
Олег Дейнека отметил фестиваль 
кавказских народов, который был 
проведён во Д ворце искусств 
общ еством "В осток" под руко
водством Патимат Азизовой.

- Я дал поручение работни
кам культуры объединить у с и 
лия, чаще проводить подобные 
мероприятия, благодаря кото-

В Дни празднования народ
ного  ед и нства  мы реш или у з 
нать у  горожан, как они оцени
ваю т с о с т о я н и е  м е ж н а ц и о 
на льны х о тн о ш е н и й  в наш ем  
городе?

С ергей Соловьев:
- Хорош ие отношения! Наш 

город всегда был м ногонацио
нальный, и конф ликтов из-за  
того, что кто-то другой нации, 
никогда не было. На производ
стве главное не то, какой нации, 
а какой работник, какой товарищ. 
Мы прош ли через одинаковые 
испытания, одинаковые трудно
сти, стали все друг другу, как род
ные. Север всех сплачивает. Все
гда все со всеми дружили, неза
висимо от того, кто откуда родом, 
кто какой нации. И в наши дни 
дружба, которая сложилась в 
первые годы освоения Западной 
Сибири, сохраняется. Главное, 
мы все здесь - северяне.

Ирина Ты рлина:
- Я живу в Высоком всего 2

прошёл все испытания и тяготы 
военного врем ени в трудовом 
тылу, а с 1975 года стал участни
ком "большой стройки" по нефтя
ному освоению Тюменского Се
вера, работал механиком КПП в 
мегионском филиале УТТ-6 ННГ 
В трудовой книжке ветерана не 
хватило страниц для записей по
ощрений в виде грамот, благо
дарностей и званий лучшего по 
профессии.

В свой почтенный возраст 
юбиляр обладает отличной памя
тью, следит за всем, что происхо
дит в мире и стране, и не расста
ется с фотоаппаратом: большую 
часть свой жизни он посвятил лю
бимому увлечению и собрал свой

рым мы лучше узнаём культуру 
народов, живущих в нашем мно
гонациональном городе, - сказал 
Олег Александрович и поделил
ся с членами Совета приятной 
новостью. - Хочу сообщить, что 
при подведении итогов по меж
национальным отношениям в ок
руге за 2017 год мы стали лиде
рами. Это нас очень радует.

Особое внимание Координа
ционный совет уделил миграци
онной политике. В Мегионе за 10 
месяцев 2018 года поставлено на 
первичный учёт 2093 иностранных 
гражданина, за аналогичный пе
риод прош лого года - 2222. В

года, переехала сюда из нацио
нального посёлка Аган. Там не
много по-другому, хантыйское на
циональное платье там - буднич
ная одежда. А если здесь я его 
надеваю, на меня смотрят с удив
лением. Не осуждающе, а просто 
удивляются. И всё же все нации 
дружат меж собой. Вот я одна 
хантыечка в Высоком, и меня все 
уже знают, если что нужно, помо
гают все. Представители разных 
наций ко мне относятся хорошо. 
И это мне нравится.

А хм ед А бдурахм анов:
- Очень хорошие отношения, 

дружно между собой живём. Ме- 
гион - небольшой городок, но хо
роший, компактный. Здесь все 
между собой взаимосвязаны. В 
Координационном совете по де
лам национальных автономий 
между нами хорошее взаимодей
ствие. В любой момент мы гото
вы помочь друг другу, в чём-то ра
зобраться. Все председатели на
ционально-культурных обществ 
друг друга уважают. Потому что,

собственный богатый фотоархив 
истории нашего города.

- Хочу сказать вам большое 
спасибо! Мои пожелания - что
бы всё в городе было хорошо и 
в ваших семьях было всё в по
рядке! Всем - крепкого здоро
вья на 100 лет, а дальше, как за
хотите, - обратился с ответным 
словом к гостям именинник.

П рисоединяем ся ко всем 
поздравлениям! Пусть здоро
вье Вас никогда не подводит, 
Степан Алексеевич, а близкие 
люди всегда согревают заботой 
и теплом своих сердец!

Группа ВКонтакте  
«О ф ициальны й М егион»

большинстве своём люди при
бывают к нам в поисках работы. 
На заседании Совета было от
мечено, что около 90 процентов 
иностранных граждан, встаю 
щих на учёт в Мегионе, приез
жают не впервые. Это те люди, 
что уже работали на предприя
тиях Мегиона и возвращаются к 
прежним работодателям.

А иностранным гражданам, 
приезжающ им в первый раз 
для того, чтобы получить раз
решение на работу (патент), не
обходимо сдать экзамен на зна
ние русского языка и истории. 
В этом им помогает Мигрант- 
Центр.

можно сказать, выросли, состо
ялись в этом городе, мы сюда 
молодыми приехали. У нас есть 
окружной Совет. Встречаемся, 
обсуждаем сложные вопросы и 
проблемы, это прекрасно.

Р ам иль А зм атов:
- Слава Богу! Нам нечего де

лить с другим и нациями. В 
сравнении с другими города
ми в Мегионе всё отлично. Я уже 
40 лет здесь живу, знаю, что 
здесь всем хорошо.

Л о л и та  С битнева :
- Я родилась в Казахстане, 

а школу заканчивала здесь. Ещё 
там сделала вывод, что нет пло
хих народов. У меня есть дру
зья разных наций. В Мегионе 
отношения между представите
лями разных народов очень хо
рошие. Часто проводятся объе
диняющие всех мероприятия: 
выставки, концерты. Во Д вор
це искусств тоже много разных 
национальных кружков. Напри
мер, создан и работает Центр 
национальных культур.

СОВСЕМ скоро мы будем прово
жать на службу в армию наших меги- 
онских ребят. Из нашего города этой 
осенью на военную службу должны 
отправиться 70 юношей в возрасте 
от 18 до 27 лет.

- Настроение хорошее, боевое, 
но где буду служить - еще не знаю: 
это нам скажут на призывном пунк
те в Пыть-Яхе, - говорит девятнад
цатилетний Магомед Балабейов. - 
В армию я иду с желанием, потому 
что уверен, что каждый мужчина дол
жен пройти армейскую школу и по
лучить воинскую закалку. Защищать 
Родину, свой дом, свою семью - это 
главная обязанность мужчины.

Магомед считает, что к службе в 
армии он подготовлен, поскольку 
всю жизнь занимался спортом - ув
лекался боксом. В колледже, кото
рый он окончил, парень получил спе
циальность автомеханика. В армии 
надеется расширить свой кругозор, 
приобрести жизненный опыт и най
ти новых друзей.

Еще один из призывников - Игорь 
Семыкин. Игорю уже двадцать пять 
лет, в этом году он окончил Мелито
польский институт экологии и соци
альных технологий.

- По окончании института вер
нулся в Мегион к родителям, сразу 
стал на воинский учет и собирался 
пойти в армию уже этой весной, - 
рассказывает Игорь. - Но не получи
лось. Пойду служить осенью,в двад
цатых числах ноября. Я к этому дав
но готовился, настроен на службу и 
морально, и физически. У меня ог
ромное желание служить в Россий
ской армии: я хочу отдать гражданс
кий долг своей стране, которой я 
очень горжусь. Хотелось бы попасть 
в войска специального назначения, 
ВДВ или ВМФ.

Возможно, мечта Игоря испол
нится, и он станет одним из тех дво
их мегионских парней, которые бу
дут служить в спецназе. Или окажет
ся среди четырех будущих военных 
моряков, либо четырех служащих 
Росгвардии. Нашим ребятам также 
предстоит служба и в Главном управ
лении Министерства обороны, и в 
части материально-технического 
обслуживания Вооруженных Сил, и 
в учебных частях водителей автомо
билей и бронемашин, и в ракетных 
войсках стратегического назначе
ния.

Кому-то из них, как Игорю Семы- 
кину, осталось до призыва несколь
ко дней, кому-то - несколько недель. 
Для них, будущих солдат, 1 ноября в 
школе №9 прошёл День призывни
ка. Творческие молодежные коллек
тивы города подготовили для винов
ников торжества музыкальные кон
цертные номера, а старшие настав
ники - напутственные слова, кото
рые говорили ребятам представите
ли администрации города, военко
мата, общественных организаций, 
родители.

Глава города Олег Дейнека еще 
раз напомнил призывникам, что они
- представители своего города и 
округа, и выразил надежду, что ре
бята получат в армии хорошее муж
ское воспитание, с гордостью про
несут имя солдата и вернутся домой.

- Мы вас ждём, возвращайтесь 
в родной город, к своим родителям! 
Удачи вам, успехов, не забывайте, 
где вы будете служить и кого вы бу
дете представлять! - сказал Олег 
Александрович.

К будущим военнослужащим 
обратились также прокурор горо
да Мегиона Артём Шмыков, пред
седатель Совета ветеранов войны 
и труда Вячеслав Качапкин, а так
же военный комиссар города Меги
она Эдуард Макаров. Эдуард Вла
димирович поблагодарил ребят за 
хорошую подготовку к армии и вни
мание к своему здоровью и попро
сил их быть внимательнее к роди
телям, звонить им почаще, так как 
они волнуются и переживают

- Ребята, поймите одно: когда 
вы идете служить, служите не толь
ко вы, служат ваша мама, ваш папа, 
ваши родственники, друзья, служат 
город и округ. Потому что вы пока
зываете, насколько крепок ваш 
род, насколько замечательно вас 
воспитала ваша малая родина. За 
весь период, что я нахожусь на этой 
должности, в основном, с частей 
приходят только Благодарствен
ные письма в адрес родителей, в 
адрес военкомата, поэтому про
должение этой традиции хорошей 
службы теперь лежит на ваших пле
чах! - напутствовал призывников 
Эдуард Владимирович.

По традиции, будущих солдат 
также поздравили ветераны Вели
кой Отечественной войны, кото
рые напомнили, что нет выше чес
ти, чем служить Родине. От имени 
родителей пожелала ребятам хо
рошей службы Елена Петко, кото
рая этой осенью провожает в армию 
своего младшего сына Виталия.

- Сыновья должны служить, что
бы быть настоящими мужчинами, 
защитниками, - говорит Елена Ни
колаевна. - Мой старший сын Мак
сим прошел армейскую школу де
сять лет назад, все было замеча
тельно (он служил еще по контрак
ту три года). Мы с ним и по телефо
ну регулярно общались, и с военко
матом я связь поддерживала... Со 
старшим сыном во время службы 
проблем не было, думаю, и с этим 
не будет. Виталий тоже идет в ар
мию с большим желанием: он уси
ленно готовился к службе - зани
мался спортом, вел здоровый образ 
жизни. Так что сына я провожаю в 
армию со спокойной душой и наде
юсь только на лучшее! Хочу поже
лать всем ребятам хорошей служ
бы, а всем мамам- дождаться сво
их сыновей!

Напомним, что этой осенью 
мегионцы будут служить во всех 
четырех военных округах, а первая 
отправка призывников состоится в 
середине ноября. Желаем нашим 
ребятам с достоинством и честью 
выполнить свой долг перед Роди
ной и вернуться в родной город к 
своим родным и близким, которые 
весь год будут ждать их с нетерпе
нием!

Нина 
КУПАЛЬЦЕВА

КОРСОВЕТ ------------IIIIIIII
Лучше узнать друг друга

Елена 
ХРАПОВА

ПОЗВОЛЬТЕ УЗНАТЬ IIIIIIII
Мы - дружная семья!


